

Festival für Neue Musik «forum wallis»

Einmal mehr ein wahres Feuerwerk

Das Festival für Neue Musik «forum wallis» gehört mit seinen über 30 Programmpunkten zu den grössten Schweizer Festivals seiner Art. Die Austragung 2012 beginnt am 14. Januar und dauert bis zum 12. Februar.

Das Festival wird von der «Int. Gesellschaft für Neue Musik Wallis» (IGNM-VS) unter der Leitung von Javier Hagen organisiert. Es gilt als das potenteste Gefäss für zeitgenössische Kultur im Wallis

Auch das Programm der sechsten Ausgabe zeigt ein modernes, selbstbewusstes und farbiges Wallis. Zwischen Sitten, Leuk-Stadt, Brig und Visp sowie in Feschel, Staldenried und Grenchiols geben sich wieder spannendste Produktionen ein Stelldichein: Uraufführungen von Orchesterwerken Walliser Komponisten unter der Leitung von Titus Engel, traditionelle arabische wie Walliser Chor- und Vokalmusik, eine Tanzperformance, das spektakuläre Multimedia-Musiktheater «Herz aus Glas» von Yannick



Leter. Javier Hagen engagiert sich fürs Festival. ARCHIVBILD WB

Barman, experimenteller Jazz mit den Wallisern Manuel Mengis, Norbert Pfammatter, Hanspeter Pfammatter und Christophe Fellay, das Patois-Musiktheater «per enkye» von Pascal Viglino sowie die Video-Installation «Stabat Mater» der Unterwalliserin Marie Noele Guex und vieles mehr warten Anfang kommenden Jahres auf das kulturinteressierte Publikum. Das detaillierte Programm ist abrufbar unter www.forumwallis.ch, wo auch weitere Infos auf Interessierte warten. | **wb**